



Oración de Sabeel

Dios santo, recordamos que naciste bajo la ocupación, que partiste el pan con los pobres y que en tu mesa no hubo lugar para la injusticia, sino que acogiste al marginado y al pecador. Presentamos ante ti a todos los que sufren por esta guerra, especialmente a los niños de Gaza. Envuélvelos en tu protección. Despierta los corazones del mundo para que se levanten en su defensa. Que ni una sola vida más sea segada en silencio. Que tu justicia atraviese los escombros, y que nosotros, tu pueblo, nos neguemos a descansar hasta que caiga todo muro de violencia.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Según Naciones Unidas, hasta junio de 2025, los colonos israelíes de la Cisjordania ocupada han herido a más de 220 palestinos. A menudo colaborando o recibiendo protección del ejército israelí, los colonos han contribuido directamente al continuo y actual desplazamiento forzado de palestinos en Cisjordania.

Dios de justicia, elevamos ante ti a los heridos y desplazados por la violencia de los colonos en Cisjordania. En medio de los continuos ataques y opresión, que tu presencia sanadora arrope a los heridos y tu justicia desmantele los sistemas que permiten que persista tal crueldad. Fortalece la resiliencia de quienes se resisten al desplazamiento y están junto a los oprimidos. Que la paz y la dignidad prevalezcan en la tierra que amas.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Sabeel está acogiendo a varias delegaciones este mes, la primera de ellas formada por educadores teológicos que llegaron a principios de junio y regresan a sus países de origen esta semana. Las delegaciones siguen intentando llevar esperanza en un momento de desesperanza.

Dios de acompañamiento, damos gracias por los participantes de la delegación que han caminado con nuestra comunidad esta semana. Bendice su regreso a casa con valor para decir la verdad, sabiduría para enseñar con compasión y audacia para ser solidarios. Que cada delegación que va y viene siembre raíces más profundas de justicia, y que su testimonio ayude a acercar la liberación para todos.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

La semana pasada, en honor del Día Mundial del Medio Ambiente, la sesión Kumi Now de Sabeel contó con la participación del Grupo Árabe para la Protección de la Naturaleza (APN), que habló sobre la importancia de apoyar la resistencia verde y la soberanía alimentaria en el contexto del colonialismo de los colonos. Con más del 80% de las tierras agrícolas de Gaza destruidas, APN ha estado trabajando para rehabilitar el sector agrícola de Gaza y restaurar los sistemas alimentarios locales para combatir la hambruna, contrarrestar el bloqueo y construir la soberanía alimentaria. El enlace para donar a su campaña «Reactivar las tierras de cultivo de Gaza» puede encontrarse [aquí](#).

Creador de vida, te damos las gracias por quienes trabajan la tierra con visión y valentía. Mientras Gaza sufre la guerra y el genocidio, oramos por la renovación de lo que ha sido devastado. Bendice las manos que restauran los sistemas alimentarios locales, y sostiene los esfuerzos de quienes reclaman el derecho a cultivar y comer libremente. Que el trabajo del Grupo Árabe para la Protección de la Naturaleza y de todos los que luchan por la justicia alimentaria rompa las garras del bloqueo y lleve alimento donde hay hambre.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Miembros de Jerusalem Voice for Justice emitieron un SOS desde Tierra Santa, denunciando el renovado asedio de Israel y la escalada militar en Gaza. La declaración condena el armamentismo de la ayuda, advierte de la limpieza étnica y pide a la comunidad mundial que actúe con urgencia. Basándose en la historia de Pentecostés, instan a las personas de conciencia a no rendirse, sino a renovar sus esfuerzos para luchar por la justicia y la vida en Gaza y en toda Palestina. La declaración puede consultarse aquí o en el sitio web de la Cadena de Oraciones de Sabeel.

Espíritu del Dios vivo, el día de Pentecostés llenaste a la gente corriente de lenguas audaces y corazones ardientes. Mientras los miembros de Jerusalem Voice for Justice claman desde la tierra que los vio nacer, que su SOS encienda un fuego en los corazones de todos los que escuchan. Ayúdanos a alzar la voz, a actuar con amor y a seguir luchando por la justicia en Gaza y en toda Palestina. Que tu Espíritu nos guíe con esperanza y fuerza.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Nos unimos al Consejo Mundial de Iglesias en sus oraciones por Lesoto, Namibia, Sudáfrica y Esuatini.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.